

# *Presidente cubano llama a defender una justicia efectiva y transparente*

---



La Habana, 22 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, llamó a "defender la justicia de manera efectiva y transparente", durante la reunión de análisis del trabajo del Ministerio de Justicia (Minjus) en 2019.

De acuerdo con una publicación del diario Granma, el dignatario cubano, expresó "Somos servidores públicos, y eso implica ayudar a las personas, explicarles, facilitarles las gestiones y ponerse en el lugar del aquejado".

Asimismo, manifestó que la prestación de un servicio de calidad tiene que ver con la disposición y la preparación de los funcionarios. Dijo que algunos de ellos, en lugar de servir, de facilitar, buscan, desde la soberbia, ostentar su poder y maltratan.

Díaz-Canel subrayó que es necesario continuar perfeccionando los servicios jurídicos, disminuir los trámites, quitar las trabas que complejizan los procesos y los dilatan.

"Hay que hacerles la vida más placentera a las personas, y en eso es imprescindible la informatización de todos los servicios", insistió.

Del trabajo durante el pasado año, el presidente cubano destacó la consolidación de un buen colectivo de dirección, que ha ido avanzando en todas las tareas, así como el fomento de un ambiente de trabajo favorable, en el cual los jóvenes desempeñan un papel protagónico.

Elogió también los movimientos internos en el Minjus para articular experiencia y juventud, esa que, reconoció, llega con bríos y disposición, con voluntad de aportar y transformar.

En la reunión de juristas cubanos, Díaz-Canel significó lo importante de contar con directivos comprometidos, política y profesionalmente, proactivos, capaces de proponer, de solucionar, "de sacar el extra".

El jefe de Estado llamó la atención sobre la seriedad que han caracterizado las tareas relacionadas con el programa legislativo de la nación, entre las líneas de trabajo priorizadas por el país.

Apuntó que ese programa va a demandar mucho esfuerzo y coordinación, pues, reconoció, nunca antes habíamos enfrentado un ejercicio legislativo de similar intensidad.

El mandatario cubano recalcó que en el cumplimiento de ese cronograma "tenemos que ser disciplinados", se debe "cumplir con calidad y en los plazos establecidos, porque así lo necesita el país y también la Constitución".

Instó a los juristas a preocuparse por una buena implementación de las leyes que se aprueben, "como la de Símbolos Nacionales, por ejemplo; y toca alertar cuando se viole una norma, un precepto constitucional".

En la cita, a la que también asistió el primer ministro Manuel Marrero, se reiteró que los servidores públicos se deben a la población y que la profesionalidad, la decencia, la sensibilidad y la conducta ética son requisitos imprescindibles de cualquier jurista. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215044-presidente-cubano-llama-a-defender-una-justicia-efectiva-y-transparente>



**Radio Habana Cuba**